

Dimanche 6 octobre 2024 27ème dimanche du Temps Ordinaire Année B

Rite de rentrée 2024 : Après annonces paroissiales

En cette année, il est bon de nous rappeler qu'une paroisse est avant tout relation! Relation entre d'un coté, Dieu qui nous appelle, nous aime gratuitement et, de l'autre côté, nous qui, à mesure que nous le découvrons, lui répondons par la louange et le service fraternel. Ce dimanche de rentrée, rendons visible notre réponse au Seigneur qui nous appelle en répondant si nous sommes d'accord : « oui je le veux ».

Vous qui avez accepté d'être au service de la PRIERE (prière, liturgie, servants de la liturgie, bénévoles messe, art floral, groupes de prière : les chorales, Groupe des mères, Groupe des pères, prière de louange, du chapelet, adoration, prière des frères,...)

➤ Voulez-vous, par votre fidélité à la prière et à l'écoute de la Parole, donner place au Seigneur dans votre vie et dans celle de vos frères ?

Oui, je le veux.

Vous qui avez accepté un service de TRANSMISSION auprès de la JEUNESSE (Catéchistes, chefs et cheftaines scouts et guides, responsables et animateurs, animatrices d'aumônerie et du patronage, Action Catholique des Enfants, JOC,...)

➤ Voulez-vous, par votre attention aux plus jeunes, leur manifester l'appel plein de tendresse et d'exigence que le Seigneur leur adresse ?

Oui, je le veux.

Vous qui avez accepté un service dans la paroisse autour de la FORMATION ADULTE et GROUPE ADULTE (Accueil, Prépa baptêmes des bébés, Catéchuménat, Confirmands adultes, Tandem couples, Amitié rencontre, le lien, fraternités de quartier, club de l'amitié...)

➤ Voulez-vous, dans la fidélité aux différents services que vous assurez, accueillir ceux qui sont à la recherche de Dieu et favoriser leur rencontre avec le Seigneur dans la foi ?

Oui, je le veux.

Vous qui avez choisi de SERVIR LE FRERE : le caritatif

Les bénévoles dans les Ephad (Jardins d'Iroise et Maison des parents), les Conférences Saint Vincent de Paul (maraudes, messe en prison, visite et communion à domicile), accompagnement et Solidarité 13, le Secours catholique,...

➤ Enfin, frères et sœurs, voulez-vous par l'attention et le partage, manifester la bienveillance du Seigneur pour les plus fragiles et les plus démunis, nous rappelant ainsi que nous rendre proche de nos frères c'est nous rendre proche de Dieu ?

Oui, je le veux.

- Enfin Frères et sœurs, vous tous qui participez à cette eucharistie
- ➤ Voulez-vous être témoins de l'amour du Seigneur auprès de ceux qui vous entourent ? Oui, je le veux.

Bénédiction prononcée les mains étendues :

Père très bon, regarde avec amour tes enfants qui viennent de t'exprimer leur désir de T'aimer et de Te faire aimer.

Par ta bénédiction, confirme leur disposition afin qu'ayant reçu le même pain, ils vivent de ta Parole dans la communion de ton Église.

Qu'ils puissent chacun devenir pour leur frère le témoin de ta miséricorde. Par Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen - Bénédiction finale